

異文化コミュニケーションカンファレンス クロストーク vol.2 開催!



神大震災。1996年2月現タンポポ薬局に鳳立。2年同地で病院化(80床)。1981年現在の鳳南町に病院新築移転。

1994年(31年前)岡本が赴任。1995年阪神大震災。1996年2月現タンポポ薬局に鳳立。

1994年(31年前)岡本が赴任。1995年阪神大震災。1996年2月現タンポポ薬局に鳳立。

同年7月(病原性大腸菌O157による)堺市学童集団下痢症が発生。2009年鳳病院は病棟を総合病院に移行し、鳳立リーツクに。同年10月新型インフルエンザ(H1N1)が大流行、小児科+往診部が鳳クリニツク内へ移転。2017年中川医師が着任し、小児科常勤2人態勢に。2024年中川医師が開業…。当初から現在に至るまで、

児科等のパート医師に支えられ、小児科一般外来と2つの専門外来(神経発達・障害児者、アレルギー)を軸に展開してきました。当初は鳳病院の2階で一般外来と専門外来(以下敬称略)。心身疾患・沼島真砂・大野啓子、神経・発達・金森有慶)、1994年以降はアレルギー・真鍋穂・福永和佳代・小西芳樹・田中充・岡本、神経・発達…(鳳小児科医師・

武内一、中川元、腎臓…春本常雄(東大阪生協病院)が担当しました。

友の会福泉支部世話人岡本 裕宏)

園の園医(ひまわり、みんなの保育園)、堺市の保健センターの乳幼児健診、百舌鳥支援学校校医、泉州看護専門学校小児科学講義、鳳中学校校医、看護学生実習外来受け入れ(泉州看専、暁光高校看護科)なども行いました。

1996年のO157による集団下痢症が発生。2009年鳳病院は病棟を総合病院に移行し、鳳立リーツクに。同年10月新型インフルエンザ(H1N1)が大流行、小児科+往診部が鳳クリニツク内へ移転。2017年中川医師が着任し、小児科常勤2人態勢に。2024年中川医師が開業…。当初から現在に至るまで、

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていただいた山中です。2025年2月11日に大阪民運学術運動交流集会が2020年以来の現地で開催されました。午前中は、大阪公立大学で開催されました。

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていただいた山中です。2025年2月11日に大阪民運学術運動交流集会が2020年以来の現地で開催されました。午前中は、大阪公立大学で開催されました。

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていただいた山中です。2025年2月11日に大阪民運学術運動交流集会が2020年以来の現地で開催されました。午前中は、大阪公立大学で開催されました。

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

建替えへの期待(その1)

鳳小児科の歩み

鳳の沿革では、1960年鳳東町に診療所設立。2年同地で病院化(80床)。1981年現在の鳳南町に病院新築移転。

1994年(31年前)岡本が赴任。1995年阪神大震災。1996年2月現タンポポ薬局に鳳立。

1994年(31年前)岡本が赴任。1995年阪神大震災。1996年2月現タンポポ薬局に鳳立。

1996年のO157による集団下痢症、2009年のインフルエンザ大流行の時は大変でした。

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

新たな歴史に向かって 鳳エリア建替え運動の道(23)

大阪民運学術運動交流集会

講演で話に引き込まれ 分科会では皆の協力を実感

ました。心理的安全性は良い職場環境や人間関係を構築する上で重要で、安全性が高い職場や人間関係は

行われました。今回は21分科会に分かれ、222演題、1250人以上の参加者が来られました。

私も第6分科会の座長

を担当し、とても緊張し

ましたが、皆さん

の発表

を聞き、色々な職種の方

が普段ここまで考え仕事

をしているんだと感じ、

より協力をして利用者さ

と関わりをもつていか

をしています。

今回参加された皆さん

お疲れさまでした。

今年参加できなかつた方ばかり来年に参加してみてください。

みみはら 山中 剛(介護老人保健施設みみはら 山中 剛)



今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた

今年、学術運動交流集会の実行委員を務めさせていた</